
しずおか防犯パトロール活動報告　集計結果

１　報告者数
報告対象416名に対して、175名から報告があった。
（登録者987名　企業・団体は代表者がとりまとめて報告）

２　報告対象期間
令和3年４月～６月末

３　活動頻度
ほぼ毎日 37
週に３～５回程度 81
週に１～２回程度 32
月に２～３回程度 17
月に１回程度 5
ほぼ活動しなかった 3

４　活動地域（複数回答あり）
葵区内（山間地） 4
葵区内（安倍川以東） 69
葵区内（安倍川以西） 13
駿河区内（安倍川以東） 64
駿河区内（安倍川以西） 18
清水区内（旧清水市域　国道１号以北） 23
清水区内（旧清水市域　国道１号以南） 35
清水区内（由比） 4
清水区内（蒲原） 2

５　活動方法（複数回答あり）
通勤通学途中 94
散歩・ウォーキング 51
ランニング 17
犬の散歩 14
買い物の行き帰り 43
花の水やりなど自宅近辺 20
その他 10

「その他」内容

・賤機南小学校で児童の下校に合わせて横断歩道までの見守りと道草をしていないか巡回をしま

した。

・ 挨拶運動

・孫の幼稚園、習い事の送迎時

・公園での活動時

・放課後子ども教室の行き帰り

・児童クラブのお迎えの時

・車両パトロール（防犯パトロール・ステッカーを貼って）

・有度第一小学校児童の下校時のみまもり活動を七ツ新屋地区２ケ所でほぼ毎日実施

・子供の送り迎え

・森下小学校の下校見守り

・渉外活動中

・東名高速の道路点検業務と合わせて市内の気づきをパトロール

・営業活動中

・長田東小学校の長田東見守り隊に参加、登校時パトロールしています。

・旅行

・UberEats をしながら
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６　不審者の発見の有無
あった 2
なかった 173

７　通報の有無
110番通報した 2
近くの交番に通報した 0
特に通報はしなかった 173
その他 0

８　通報した回数
１回 2
２回 0
３回 0
４回 0
５回 0
それ以上 0

９　しずおか防犯パトロールについてのご意見

腕章の他に、反射材のベストみたいのがあると、自身も安全で周囲にも目立ち、効果的だと思う。

新しい腕章は子どもたちに人気です。着ぐるみのイラストを見て『知ってる』と指を刺す子がたく
さんいます。

不審者と不審者に近い人の区別。不審者は犯罪に繋がり、病気の様な人は不審者に近く通報しなく
ても声掛けをする。

何度か申し上げておりますが、街なかで、腕章所持者に出会ったことがない状況が残念でなりませ
ん。登録された方には、腕章携行必須を、もっと積極的にお伝えいただきたいと思います。
腕章は、コレクションではありません。意識改革を促してください。

これからも長く続けていくつもりです

不審者ではないが、９０歳位の高齢者が駐車場で転んで立ち上れないので手を貸して起こす。歩く
のに足が、おぼつかないのに車を運転して帰ると言うので、危険と思い110番通報した。

勤務先が市外となり、活動時間がが少なくなりましたが、できる範囲で活動を継続させていただき
子供達が夏休みに入るので見回りの時間を午前と夕方に見回ろうと思っています。

これからも可能な限り活動していきます。

腕章を付けた私のすぐ後ろを歩く娘が痴漢に遭いました。普段から色んな人にまず腕章のことを尋
ねられるくらい目立つので、不審者の想定外の行動に驚くとともに、常に緊張感を持ちながら子ど
も達を見守っていこうと強く思いました。警察署の皆さんに置かれましては、娘に常時「あなたは
悪くないよ」と声をかけてくださったおかげで、その後ふさぎ込むことなく元気に回復いたしまし
た。深く御礼申し上げます。ありがとうございました。

コロナ禍で、出歩いている人が減っている気がします。あまり犬友にも会えず、犬も私も寂しいで
す。不審者どころか、知っている人にも会わない今日この頃です。

継続すること、町内会を巻き込んで、常にだれかが監視している状態作りが大切であると思いまし
た。整然とした町内、隙の無い町内。荒れた状態は防犯の敵。美化も重要。

もっと大勢の人に防犯パトロールを実施してほしいと思います。なお、私の登録は５月31日なの
で、４月～５月は実施していませんが、６月１日以降は、毎日、朝と夕方の２回、活動しています

どんどん周知してください！

活動開始からまもなく丸２年が経過使用としております。人員が増えているようですが、この間に
防犯パトロールの腕章をつけた方と出会ったのは１回だけです。
駿河区の安倍川以西で活動している方はどのくらいるのでしょうか？

駿河区安倍川駅周辺及び丸子川周辺を、愛犬の散歩がてら１日２回パトロールしていますが、腕章
をしている人を見かけません。安倍川以西での登録者は少ないのかな。



引き続き地域の防犯意識を高めるよう努めて参ります。

以前の集計意見を読みました。腕章を付けている人を見たことが無い、という意見がありました、
私は最初、しっかりと腕に付けておりましたが、はっきり言って目立ちすぎ、電車の中でもジロジ
ロと見られるため、カバンに付け替えました。なかなか、しっかりと腕に付けるのは勇気がいりま
す。ちょっと無理かなと・・・。

最近街に人がすごく増えた。コロナが終息してくれるのは嬉しいけど、酔っ払いが目立ちます。夏
場で倒れていた方がいました。

腕章を見た方が、興味を示して聞かれる事が多いです。説明をすると、行政が取り組んでいる事も
含め、地域参加をしている会社としてのイメージ向上に繋がっていると感じて頂けている反応があ
ります。

夏休みに入り午後８時過ぎに、コンビニ等に中学生くらいの年齢層の少年少女達が習い事の帰りな
のか買い物に来ている姿を見掛ける様になった。日が長くなり午後7時過ぎも子供達だけで活動して
いる姿を見掛ける。

治安の良い町になるように命懸け協力します。

私が見ている限りでは、特に不審者等はいなかったです。表面上のことなので、見えない所で犯罪
が行われていると思いますが。コロナ禍真っ只中ですが、感染に気を付け、皆様を見守っていきた
いです。

腕章を付けていると、「それは何？」と聞かれることがあります。興味を持っていただけるのが嬉
しいです。活動をより広く認知してもらうためにこれからも活動を続けていきたいと思います。


